
校党委常委、副校长葛刚在我中心调研

11 月 16 日上午，校党委常委、副校长葛刚亲临我中心

调研宿教管理服务工作。我中心全体干部参加调研座谈。

调研座谈会在前湖北院修贤 5 栋 106 会议室展开，气氛

热烈融洽。中心主任琚烈勇就我中心人员编制、公寓教室总

体情况、智慧公寓教室建设进度、现阶段推进的重点工作以

及存在的实际困难和采取的应对措施等向葛副校长进行了

详细汇报；各校区一线服务管理同志结合自身工作在会上做

了积极发言。

葛副校长充分肯定了我中心前期工作和大家的不懈努

力，同时指出，一是宿教管理服务要厚植师生服务理念，以



师生需求为导向，提供优质服务；二是建设规划要面向未来，

充分考虑学生生活空间、学习空间、公共空间协调统一，推

进宿教信息化建设，提高服务效能；三是作为学生宿舍与教

室管理职能部门，要进一步提高站位，敢于担当，勇于创新，

统筹学生住宿区域管理服务事务，拉高标杆，制定规范，与

学工、研工、后勤等部门形成公寓工作合力，协调促进管理

服务工作高标准落实。

会后，琚主任等中心领导和学生公寓物业工作人员陪同

葛副校长走访学生公寓，仔细察看了前湖北院修贤 9 栋、10

栋、16 栋等楼栋基础设施及环境卫生情况，认真听取了公共

政策与管理学院、法学院等学院副书记、辅导员有关公寓工

作的意见和建议，并和正在寝室学习的同学们进行了亲切交

谈。


